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,OPrefeito;:MúniCipal dáPomerode, sr.'Ralf'

_

UlJ, flllM� ·,E'J_(O/RA !. "
.. l<��..�r; '':'Cúrry&/rÍÍ1o<'li; do,Yere<Jq"r Ar-

_ no' Hoss.. pclÍfidpararn do reuruao ,genll do -Movrnj�nto'-Ptó Séde PrópH,ó
�
da .Fundação

Uniyersitária de Blumena4l reaFzada segund a-feira última. - Na oportunidade, aos pre
. t sentes; o Chefe' 80 Execut�o pOrheródense'a Honçou 'que a Prefeitura doquels-Município,'
, não só co'cborcró com o Movimento adquirindo o mdior número de cautelas possível, co-.
mo tambéml fará dotcçõo orçcmentóric pera ouxilicr. anualmente} a manutenção da 'h��
tum Universidade. - Na mesma oecsiõo formulou convite aos diretores do Movimento
para que participem da prÓxil1"l'G reuniôo da Câmara (je Vereadores de Pomarada, d10 Tl

de jt:H1ho éorrente, às18 horas,oportunidade- emque o assunto poderá ser básicomente re-

solvido. 1

A REPORTAGEM DO DIA,'

PRIM,DIR· ..., lio'-�..
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.II:.J... ", L1I\, _ ..
' l"� • Melro e Harry C. Co 8} -

Superintendente da Superintend-ênda do Desenvolvimento da Fronteira Sudoeste (SUDE..

SUL) e, SU�J?rint€lndeptedo SeNi�o Federol d ,} Hobitoçõo e Urbanismo (SERFHAUL esta

rôo reunidôs na 'tarde de hoje) c6rr,j �utorida des, jornolistos e blumenouenses em geral a
fim de discutirem 'assuntos relacionados ao plcnejcrnento loca! inteqrodo. - O encontre

dar-se-á às 14,30 horas na Biblioteca Públic G Municipal e teró corétcr informativo} com de

bates, parttcipand do mesmo as equipes do SUDESUL e SERFHAU. Tal encontro vem

sendo aguardado com desusode interêsse 'por parte de autoridades e blumenouense em ge
rol em virtude da sua grande importância.

Esludan.les Blomen8UenSeS' \lisitarão -(olegas de JoiniJille
. .

flmizade
.,

Dia ::t:r do torrenle: Festa de [ongratamenlo e
clonados pelo s.eql;etário Par
tícúlar do r'refeito Bender,
sr, Armênio Cordeiro e 'pejo
sr .. Samuel da Silveira, Che

fé do Setor de Turismo, com

ouem acertaram um roteiro

de visita rim Joinville.

Programo da visita já está organizado
. Nôticiamo�; recerrtemente, a -triagem de estudantes

blumenauenses a JOinville, onde i'ôram avistar-se com

o 'Prefeito. Municipal dali,' Dr. Nilson Bender e opor
tunidade em que acertaram a próxima viSita dos alu
nos' da Faculdade de'Ciências Econômicas .a "Manches-
te!' Catarlnénse",

.

Nossos estudantes, recebidos pelo Secretário par
ticular no Chefe do Executivo joirtvilense, sr, Armê
nio Cordeiro, acertaram, naquela oportunidade a pró
xima visita, o que deverá ocorrer dia 13' do corrente
mês;

Posteriormente nossos estu

dantes foram recebidos em

audiência; pelo Prefeito Mu

nicipal, Dr. Nilson Bender,
que 03 acolheu com simpatia
e cavalheirismo, atitudes que
lhe é peculiar no trato com

os que procuram-no. Pronti
ficou-se Q ilustre Prefeito

joínvtlense a colaborar de
tôdas as maneiras a seu al

cance, para que se realízasse
a vístta elos acadêmicos 10-

Primeiros Contátos' de todos os

Faculdade.
alunos daquela

Joinville e Blumenau, atra
vés de seus Administradores,
de sua 'imprensa escrita c, ta

Inda,
, dos' seus clubes'de ser

viço, vêm' procurando um

congraçamento . cada- .; ·vez

maior, com a finalidade de

aproximação' cada. vez
- mais

efetiva das duas maiores co

munas do,Estadu.

Em Joinville foram .reeep-

�te congraçamento vem

crescendo, eonsíderàvelmen
te, dia após dia. Os mais di
ferentes núcleos e entidades
de uma e outra cidade, têm
buscado está aproximação.
Agora foi a vez dos nossos

estudantes secundários que.
num gesto digno ge,nota l';
elogio, acertaram; a primeira
de uma sé:r:ie de visitas a se

rem cumpridas futuramente.
Na semana passada, os es

tudantes da Faculdade de
Ciências Econômicas de Blu

menau, Félix Cl1ristiano

Theiss, Mauro Ribas Filho,
Décio Aquiles Fischer e DBl--:
fino Theilacker, viajaram à
"Cidade dos Pripcipes", com

a finalidade precípua de
acertar uma- - próxima visita,

Blumenou,5 d� j�nho de' 1968 -
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Gerente:
Redator:

cais, a cidade que admínís
trá;

E
-

acertado ficou: a visita
seria feita dia 13 do corren

te mês.

Programa Traçado
o .programa elaborado pa

·i·a,· a visitação a Joinville, por
parte' dos alunos quartanistas
da

-

'Faculdade de Ciências
Ecoriômicas de Blumenau,
dia 13 próximo, é o seguin
te:

8;30 às 9,15 horas - Visi
ta à tndüstrío, de Refrigera-
ção. Cônsul

.

9,30 às 11,00 horas - Visi-

i.

jornal,de

TIRO DE METfl
ficou grávado indelével. no
meu .' sub-conciente até hoje, .

apesar: de 4 anos decorrjdos.
.

Já torei, "sem querer" tam-:
bétn pelu Palmeiras e

.

pelo
Guarani nos bons tempós. São
coisas' do futebol. Domingo
passado, soubemos .da notícia
lamentável' da malte do. co
nhecido' despurtista.. Jofre

qabrai e Silva, nosSo conter

râneo: Já em Londrina, a ca

p'i�l 'MundiaJ do. Café. Tor
cia êle pelo C.À: í'aranaen
se, çlube do qual era presi:
dente, na arquibancada -do

Paraná; antigo,São Paulo de

LoIidrina. Em' dado mom{m
"t�, qliandu o placard era de
2.x2; e ó Cotejo ia se .qesen-

'.

FalandO emocionantemente,
Jofre Cabral e Silva, .não. re
sistiu , aS ,emoções, e

. foi ful
minado por um colapsócrú'
di�co. De' nada adiantaram
:as mássagens e o à.téndiinén
to de'váÍ"ius .inédicos presen
tes aO estadia. Seu coração
não resistira as emoções.' 1!:
realmente impre,ssioriante o

que o f)ltebol, póde pmpO!
cionar a cada um de nós.

É realmente iinpressionan
te o que.u futebol o "esporte
bretão" pode pNporcionar a

cada um de nós. Eu própria
já tive experiências reaimep.
te interesSanteS principal
mente quando çla realização
do Campe.ünato CatarineJ1se
de 1964, onde o _G.E •. O�irri
pico sagrou-se campeão :"�:Bar
riga Verde". Numa das ,'_pái-'
tielas mais impressionantes,
unde o G,E, Olímpico .ne

cessitava urgentemente·. da
vitória

.

reaiizada no' estádio
da baixada, o zagueiro do ,ti-

me adversãrio; áos 44 minu
tos da etapa' complcmentar
atrazou uma bola para o ar

queir-o, naturalmente, fazendo
a clássica cêra. O ponteiru
direito Augusto, ,e!)tr�u co

]lW um "bólido",�' entre o

za�ukiro ,8 o g91i'!ir-o, rouba�
·do"'!h!3s ,,u bola, e enfiando
para !iS ,,rêd�, Neste lance, eu
que.�empr<!. fui ind,i:férente,

. saltei de' contentamento com

mic�ofone e tudo. 15. segÚI;l
dos depois .. fui _ que notei..O
quant\l, estava f!r�adÔ,. l;'ela
minha parcialidade,�.() lance,

"A

. Termina somente -em Ou
tubro <l contra tu de Alipio
.Rodrigues. Suai il;ltensão é -

cumprir illtegralmente o

compromisso até o final. -

O --'-- Càda jogador do San'

tos deverá receber a titulo de

gratifiéação, a
.

importância
.

de Ncr$ 15.000,00 pela con
quista' du campeonato Ban
deirante. - O - Terminada
sexta feira o contrato' de Ro
berto com o G.E. Olímpico.
Acreditamos. que não' haverá
problemas para renoyaçã,o.. _

O - Tem-se quase como
certa a interdição

.

do estã.
dio do Comercial de Ribei
rão Preto apÓS os acidentes

de . domingo passado, quando
do jôgo, Comercial e Portu
guéSa de ,Desportos. ___, b -

Raul Ferrari andou passando
mal em 'lUbarão, quando do
éonfrorito entre Ferróviario e

Figu�ir13nse. - O -. 'C.A.
'Tu:py dli Gaspar já é por an
tecipação campeão do, Tor
néio Dr. Aldo Benja.ilÍi,ri de
Macedo .. Eis" a classificação:
Em 1;,' Tupy cOm 1 P;P.·
Em Zo _;_' Palqleiras.. com 4

-. Em. 3" Ólínlpicu com 6. e

segurg,ndo a lanterna; o Atlas
com 8 -pontos . perdidos. -

O' '-- . Jafro Çaságrande e

Ade.mar.·de.SouZa.> integrantes
do 'Ãtlas, estao inconsolá\'eiS.
;FlllJiMo a nosSa reportag�m,
diSseram t]ue, estãD seguran
do a. -lanterna par -culpa du5
"árbitros". Essa'_ não, meus

anlígos. .. -- O .:_ Até· ama
nhã minha' gente.

NOTíClA" EM

:QL,UMENA U
Em BlúmJnou 'o' matutino "A'Notí

da" pode s�r e)fu;;ontrac'o diâriamente
nas seguintesbantdsde jornais e revis�
tas, integr.antei da Distribuidorá MIRO:
Praça Victor Konder (Edgar Schuste),
Mário Oliveira (Ruae XV),' Filial Miro
(Rue i dê Setembro), Braulio Pereira
(Rua XV)� Wilson Miro (Gorda e Itou

povo).

Bate Bola

'c H E"V R O l' E T

Veículos _.-- Peças - Acessórios
,CASA ROYAL S/A.

Uma-� Famíli,o pÓf-a 'Ili� servir..

EXPRESSO PRESIDENTE
GETúLIO LTDA.

nl.atar ; cÍrcu�açã:o '

..no' Estado.
Através ue aniínclo o nome

d� .st>u's 'Pt�dut�s serão le�a
dos', a. . todos .os lares catad-
uétlses.

ta à Fundição· Tupy S,A.

11,00 às 1200 horas � Vi-
,

sita à Escola Técnica 'lUPY
12,00 às 13,30 horas - At

moço no Refeitório da Fun":
dição Tupy
14,00 às 14,30 horas - Vi

sita à Malharia Princesa SA.
Meis tarde os nossos estu

dantes, tendo por cicerones
alunos da Faculdade de
Ciências Econômica.'5 de Join-

ville, visitarão as seguintes
obras da Prefeitura da vizi
nha e amiga Comuna:

14,00 horas - Visita as

obras da Escola para Alunos
Excepcionais

14,30 horas - Visita as

obras das Casas Populares
(500 unidades)
16,00 horas - Visita as

obras do Hospital São J-osé

r�.NOTAS SOClltlS
·�DE BLUlJfENltfJ

Rainha do Turismo dímos.

A srta, Sibila Sievert foi
apontada pela Oomissão
Municipal dê Túrismo·para
representar Blumenau no

concurso "Rainha do Turis
mo Brasileiro" a realizar
se na Guanabara de· 12 a

16 de junho. Sibila, em

companhía de sua irmã, se
guirá viagem dia 13 para a

'''Cidade Maravilhosa", on-

de se apresentará oficial
.mente dia 16, no ,Baile de
Gala", a bordo do "Prince
za Izabel".

Rodeio

"_ -, ,

BASQUETE-

\lasto·· llerde

loura Iara

Rainha dos Colégios
Sábado que passou, acon

teceu em Itajaí o concursá
de "Rainha dos Cclégíos",
promoção que visou apre
sentar candidatas dos di
versos colégios praíanos,
Celso Raimundo Pereira e

Nereu Pinto foram os orga
nizadores da bonita festa,
sendo que o júri escolheu
a srta. Ligia Cecília Erpen
loura, 14 anos, simpática
representante do Ginásio
Normal Alvaro de Carvalho
como "Rainha dos cote;
gíos", A parte musical cou
'b� aos "Incandescentes" e

a ótima cantora,Marlene.

Miss Turismo
Dia 15 do co frente, . na

Capital do Estado, o con

curso oficializado pela Pre
feitura Municipal de Flo_

rianópolis será lançado ofi
cialmente com um coque
tel no Querência Palace Ho
teL Inscritas diversas cL
dades, entre as quais, Blu
mena}1, Brusque, Araran-

16,30 horas Visita as

obras do Centro Social e

Educacional do ItaU1l1 (CE

SITA)

17,00 horas - Visita as

obras do Centro ele Treina

mento Agrícola de Pirabeira

ba (Fundação 25 de Julho)

18,00 horas -- Visita as

obras da Escola de Rio--Bo
níto ,

guá, Jaraguá do Sul, J-Ja

çaba, Criciuma, São Fran
cisco Timbó, Mafra, Flo

rianópolis. O Concurso fi
nal será no dia 26 de [u.,
nho na capital do Estado.

V.agen1
".-

..

Para rever amigos, se

guiram viagem domingo
para a Guanabara, a sra.

Lucy Coelho e seu filho
Marcus Coelho, que recebeu
o presente do papai. Na
"terra natal" Marcus ira

visitar sua encantadora
noiva.

Festival da Canção

Presenças confirmadas na
1 o Festival da Cancâo do
Vale "Os Incandescéntes" e
o compositor Juarez Arau

jo. que virá com seu can

tor preferido, Gerson Pi

msntet -Filho, com três
composições, e o ex-bate
rista dos Incandescentes,
Dioney, todos de Itajaí. De
Ibirama. com dois ônibus
de torcida, o sr. Abelardo
de Souza vai mostrar seus

sambas, enquanto que de

Blumenau, Antôni·o C. He
rédia e The Beavers entram
com unhas e dentes paJ;3
ganhar. A mesa do Júri
será formada pela lista tri
plice, contando com 10 na

banca que examinará a le
tra e outros 10 na bapca da
música. As inscrições en

corram dia IS, o local é
Livraria Don Quixote C:Jm

Daniel e Solange.

os Grandes [ampeões
. '-+>

:'Ertce�r9u�5efâl.p: .

31 �e,:imaiQ ,', L; cs atletas; vasloverdinos que se

ún!,m!i;�ri; ê<mi�ít�rl<xto 'lo®J. dé
. :'sq'ilr�mn. cam:i!eões, na cate-

.Biísépl:e1e, .
<1põi'íuhidqde em' qu�

.

qoria çÍdúllos e Jji�campeíies • .110$
. Sç .conheçeram os qrall4es 'Ven_ juveriíli.
cédórlls .do certame que empol7 Os juvenís do Vasto Verde.
y(iti o;

.

cificíoni:J;dlls ..daql.lele
"

es._ apó� •. tlens';ciona! peleja. ,dobra_
;P!ÍtlE�. de n!lssd' clf1qde.

'

rexÍÍJ. OS do jpira.llliJa, pela COlj-
-

A peleiq linal realí%o1.-l":Se, nas iagfún de 34 ex 21. Eis a equi-
canchas do Ipirangà, énlre as pe e'; n�n:tero de cêstas de ca-

eénlipe$ daqueJa Socied(;[(le e da u!.ll' . f. Carlos (61. Romeu
do - Va5l10 Verde; �le�oiiâs: (lO). I:"-ô (4). Osc'br 114). Edson
adúltos e juveníj;.

-

e Otávió. A eqUipe do Ipíran-
O··énconi;�. fo� sensqi:ÍonQ:], .e. ga: Renato (2), Boli�ha (2).

no tnaI,
.

a vit6ria &o�;u paIa Lolhario. RIela (8). John {SI. Dó_

ria e Biaco.

O en!=cmlro principal. na ca

teqorla dos adultos,
.

também
foi vencido pela equipe do Vas

to Verde que assinalou 71 pon_

tO$ contra 51 do IpiIanga. Eis

a equipe e nÚmero de cêslexs:
Rom!!\! (4�J. José Acácio (20),

Jorge (S).. l'lmo (12). Xrueger
(31. Ces!:!r (2) e Valmor. A equi
pe do Ipiranqa: Rui (1']), Bev:nq
(8) ••Eleio (10), Manske (SI, Ivo

(8). c'Q,rlinhps (2) e Mércio.

o sr. Ral! lCnaesel na mesm<.t

oportunidade. convidou a todos
os membro)! do Movimento para

que participassem da ,reunião
da Câmara de Vereadores de

Pomerode. dia 11 do corrente.

oportunidade em qu'; pode.iam
se. explQ:nados os objetivos do

Movimento e quandcí os senho

res vereadores de Pomerode.

poderiexm determipCIr a manei
ra do Executivo co!exborar a:n_

apropriação indébita, estelio

nato, falsificação de docu

l!rntos públicos e particula
res e uso dos mesmos.

Arbitraram os encontros: no

jôgo dos juvenís. Claudio Pes

si e Roli No�qe!. No encontrv

princi?a�: Onélio Cavaco e DL

as Silva.

Nessos cumprimentos às e=Iui
pes do Vasto Verde pelo me:e-

cido e suado feito. Nossos cum_

primentos. igualmente. a Liga

Atlética de Blumenau, pela bri

lhante .ealização. Oxalá ve

nham oulras após esia.

"POMERODE NÃO TERÁ DúVIDAS EM VOTAR
VERBAS PARA A MANUTENCÃO DA U. VALE"
; 'Cc' !�. -

I_
.:.

.
ESlevé em visl.!a de', corlEisio:. � laborará adquirindo cc;tutelas beneplácito de tqdc;ts as comu_

dp-s diretores do Movimento da promoção, como fará incluôr nas do Vale do Itajaí.
Pró Séde Própnq Q:a','fUNIlA- em seu orçamento anual, uma

çAo UNIVERSÍTirRÍA DE :8LU_ verba específica'para' a manu-

MENAU. na larde
-

de seg-uulia- tenção da Universidade do Va-

leil'a, o Chefe do Execulivl:! de le".
,pometo'de. sr. Rall XnaeseL" qun
Sé fa:r.ia acompanhar do Ve.ecr-
dor'A�no lIas.s. .

'. - ..

c

,Sábado
.

no estádio do
. Olímpico fómos espeetado
res de arena, sendo que nO

tam'::Js que "catarina" tam
Ed. Visconde de Mauá, conj. 507 bém faz tourada. A organi-

.

BLUMENAU zação do "Festival de tou-

.!!!!!!���""'!;"=���������"'!"!!���!"""!!"""!!!!!!!!����!!������������� ·.·r�s",cQube-ao�.i:rmãos .Al
v:iro e Arécio d':Js' SantoS.'
Após laços, panos vermelho
rinetes e Bufalo Bill, o tou
ro da cara preta achou a

brecha e "si mandou", ar
-rumando um bonito corre.
A "pegada" fOi. nos rundos
da casa da. sfta, Elke He

ring no Bom Retiro. Aplau-

}\ó Dr; Mil!on Pompeu da
Côsta' Ribeiro, Coordenador Ge
'ral do'Movimento, e aos demais
diretores do Movimento, allr
mau que "Pomerode nã() só ço_

A afirmativa -do Primeir:l
. ;Mand";lário pomerodenslO foi

recebida com alegria de quan_
tos se encontravam preseI!tes
à reunião. Prova eloquentemen
te O interesse da vizinha comu

na na obra qrandioso: que om

se realizex. em B!ún.1enau, com o

da mais eliciên!emen!e com '0

futura Universidade do Va�e.

alravés de dotação orçamen�
túria específica. para a SU'l

manutenção.

O convite foi aceito e dia II
uma grande caravana deverú
dirigir-se a Pomerode para

participar da reunião do Le_

gislativo dali.

,1_
TRABALF� CONOSCO pARA

CONSTRUIR A UNifiRSIDADE
DO VALE!

De�retada Prisão Preventiva Dos Implivados
IltfD�sf:llqne dà CooP.MixtaAgrária: llsvnrra

--{'.'
.

.
_

'.'
o prcc:esso refW'�p.te aó d�sfalqu� e irr�gularida- marc,a, pr: Arlilldo Bernart. . A notícia da decretação

':'des v�rificadas na çgopçr�tiva' Mixtai Agrá-pa de As- após .<;oncluilio .1)" prQcesso. preventiva de tais o

curta,' que .vinha se désénrólando há niais de/dois anos,
pess as

chegou ao, seu .finaL O Meretíssimo Juiz de Direito de decretoU a prisão preventiva caiu como uma bomba nos

Indaial, por onde corria o referido processo, vem de de vários implicados, entre os círculos comerciais e políti-
,decretar a prisão prev:entiva ,de :vários dos implicados. qúàis figura nomes' de pro- cos de nossa cidade, onde os

jeçãu no Estado de Santa mesmos são grandemente co

Catarina, como culpados por nhecidos. A prisãó já está
.Comó é do éonheCimento

público, funcionáÍ'ios e dire
tores dá' Cooperativa Mixta

. Àgrária de Aséurra, haviam
sido denunciados como este
lionatários e outras irregula-

ridades,. sendo o, caso enca

minhado a justi� através da

Comarca de Indaial.

Agora, o titular daquela Co-

decretada e 05 editais já es

tão afixados no Forum dc
Indaial. Os implicadOS estãu
desaparecidos.

Aconstrucão das. bar
ragens do Vale do

.

Itajaí
mereceu, recentemente, in
tervenção de ilustre. de

putado federal da represen
tacão eatartnense, sr. Or
lando Bértoli, que se pro
nunciou a respeito, abor.,
dando questões de ordem
80.:;ia1 e econômica decor
rentes ela execução daque
las obras, oportunidade em

que solicitou providências
adequadas por parte do

Governo Federal.
O ilustre parlamentar, da

ARENA de Santa Catarina,
de sua tribuna, discutiu
uma VEZ mais a necessidade
da construção das bar

ragens de contenção das

águas do rio Ttajaí e ad.,
vertiu o Govêrno Federal
acêrca de problemas resul
tantes com a realização da

quzlas mesmas e importan-
tes obras. i
Um dos aspectos abor _

.

dados pelo Deputado Bér
toli disse respeito a pro
blema de ordem social que
surgirá quando da desapro
priaçâo de agricultores e

proprietários de áreas fér_
teis e promissoras, mas que
serão alagadas com a exe

cução. das obras.

. Beneficios sem conta
serão levados a vasta e fér-
til área do Vale do Itajal,
quando estiverem, concluí-
das as obras das barragens
programadas;' ,'. - . Beneficios· ,,-,.

que deverão acelerar de
maneira sensacional 'Ü pro
gresso ·e o surto desenvol
vimentista da região.
Paralelamente a isto, se

não fôrem usadas cautelas,
na opinião do Deputado
Bértoli, surgiTão mapela
velmente, muitos problemas
de ordem social e econômi
ca. Problemas, aliás, que
já estão sursindo e que
precisam, por isso mesmo,
serem resolvidos com bre
vidade e a contento.
Mas - e ai reside o "X"

do problema, ao que parece
está havendo un1 desencon
tro de opiniões e responsa
bilidades. Denunci-::Ju .() par
lamentar catarinense o fato

de ter endereçado ao ML

nistro do Interior, urn pedi
do de esclarecimento a res

peito de verbas e outras

questões que dizem respei
to o:.) problema. E o Mi_
instério nada soube respon
der.

(;om isso surge a dú
vida e a pergunta: a quem
cabe' as providências com

referência as importantes
obras acima citadas e que
o Ministério do Interior

afirma textualmente: "Não

cabe a esta Autarquia ado
tar qualquer providência
no s2ntido de relocalizar os

agricultores e proprietárbs
que tiveram, ou vierem a

ter suas terras desapro
pri�das"?
Quem deverá tomar as

providências? o IBRA, o

lNDA, o Govêmo do Esta

do üU o Govêrno Munici

pai? É urna pergunta que
merece uma resposta ime

diata, para que os__E!oble- _

mas de agora pão sejem so

mados, envez de diminui
dos.
Convém que se repita as

palavras do Deputado B�r_
toli, encerrando seu dIS
curso na Câmara: "Nós, de
Santa Catar.ina, não quere
mos e nem estamos pedin
do um tratamento discri
minado ou especial em nos

so favor. Queremos e pedi.,
m<lS que um pouco do nOSSO

trabalho em prol da comu

nidade nacional nos seja
devolvido 'Em obras e em

preendimentos a que as

nossas laboriosas popula
cões fazem jus pela sua

éonstância pelo seu patrio
tismo, pela sua pertináci�,
na reconstrução de um pa1s
forte de un1 Brasil nôvo

que p6'ssá oferecer às g�
rafJÕes porvindouras m.a�s
segurança, paz e tranqmll-
dade."

. . �.I�r-.��---.��.���.--�--�--��--���--------�--����--�.�.�--�'�'i���__� � � ��__�--�����

AGORA EM. SEU LAR, OS MELHO��S .PROGRAMAS DE TELEVI�ÃO AtRAVÉS DA IMAGEM CINEMATOGRÁFICA DE UM "TELEVISOR "SEMP" OU "PHILlPS" SUPER FACILITADOS

__,..... - .... ..,
..

Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC



Plano
FPOLIS, 4 Xéorresp.) _;_ A; Associação Catarínensé

de Medicina marcou para o próximo, dia' 22 reunião
do seu Conselho, Delfberàtivo com a finalidade de emí
;tir parecer oficial da classe' sôbre o Plano Nàeíonal de
"Saúde. Os resultados dessa reunião ,éstão sendo aguar-'
dados; desde logo; com natural intel'êsse, com vistas à

,
, sua Ímport5.ncia na assistência médica em todos os

','problemiÍs soeíaís,
' ,

olemas a que se propõe so
Iucíonar" .'

O PNis, contíríuou, _:_ "não
dÓ;' ê completo quando deixa de

'lado certas especiricações que
Importam de uma maneira
fundamental na sua aceitá
çâo. Os' capítulos' sôbre Far
mácia; Reabilitação, Serviço
Social são bem

,
urna prova

disso" .

,De outra parte - prossé
guiu - envolve órgãos pú
blicos e' entidades rederaís,
estaduais e municipais sem

" que nenhum dêles tivesse, si,.
•

,
do consultado na sua elabu
ração. Ent!'e esses órgãos eS..,
tá o INPS que 'compreende
uma maior 'estrutura assis
tencial, em todo o país. En
tende que os dirigentes do
Instituto Naeíonal da PrevÍ-

SUDAl\I
APROVA

P. ACI] acaba de receber ex

pedlen:e do Centro' das Indús�
'trias do Pará re'acionando "tis
indústr::as .que tivernm seus

projetos, -
-

aprovados �e� su.,
r·�'.i.I' e que es ão I�c"belldo
recursos" or:u:n.dos,' da ded_cõo

,

, dQ lmp5sto de Renda.
-

A mencionad:t relação p�de
rá., ser consullad� :pel�s in":es'�'
tdóres' da ó: ea da SUDAM dL
're;amente na Secretar:a. da As-

e Indos r,Cd

s r,
Na(ional

'déricia Social deveriam ter
,participado da organízação
do plano, ainda'mais que o

Ministro do Trabalho decla.,
rou-o "grandioso e inviável".
O Plano Nacional de Saú

de encerra também profun
das contradições quanto, ao

aspecto orçamentária, já que
segundo os cálculos feitos pa
ra li sua plena; execução, se:"
riam necessários recursos su

periores ao orçamento da Re-

pública.
"Em tese - conclutu (1 pre

sidente da ,ACM, - parece
improvável que num pais de
baíxíssíma renda "per capí-.
ta", o que acarreta nas más
condições' sanitárias do povc,
seja exequível tal plano com
as verbas resultantes da con

tribuição popular à ásststên
cia médica de 93% da popu
lação. Se, contudo, for acha
da uma fórmula de pô-lo em

em
, .

egl
"

pi
s

execução, o Plano Naconal
de Saúde poderá oterecer
1:03.3

.

condições técnicas ao
",

exercício da Medicina e mui
tas oportunidades de atuaü
zação, levando mais médicos
ao interior de um Estado co

mo Santa Catarina que 0,3

dispõe aproximadamente em

número de 700 para os seus
2 milhões e 700 mil habitan
tes e 13 mil leitos hospitala
res" .

Telex: ·Inaugur
Marcada Para luo

"

A Central de Telex de Joinville será inaugurada
da pela Assoeíacão Comercial e Industrial de Joínvíl
ainda êste mês, de acôrdo com 'a comunicação recebi
Ie do Diretor dó Departa:mento dos Correios e Tele

grafos, General Rubens Rosado Teixeira.

Em ofício di,:gido à ACI1 in
forma' o' Gener� Rosado .. ,lei
:x".Ía que '!um pequeno ci:lrazo

no, 'cronoqramCI' de montagem
ci.", Central de ,rele" de Curiti
la, .occrretcu 'uma dernoro na

instalação da Cenlral de 10 n.,

v:Ue, pois est.á ligada ao s's
tema por interméd.c daql1.e'a.
Contornadas tõ:1aS as d ficul.,
dndes, espera o, D.C.T. inaug,U
rar a Central Tele; d� I? nvilJ�
no 'decar:er' do mes oe lunl: o"
IncÍicou ajnd� oDre ar dó

RISCO DE VIDA·
FPOLIS, ,4 (Corres-p,:) -

A Assembléia L�gislativa
aprovou indicação. que so
licita p:r'ovidênéias,para que
seja estábelecido. um, adi-

Faliam Retursos
,

.

, .'.

rara Repetidora

cional, a titulo de ris�o de
vida e aumentado o' valor
às, apolic�s de, seguro em
grupo, atualmente em vigor
para o 'pess<)al ligado dire-,
tamente' aos serviços de
eletricidade., O deputado
Nilton Kucl�er é o autor do
projeto.

.

Deprrrtamento dos Correios e

"Telégrafos que "as tarjas do
D.e.T. para o S9IViço te!ex
constam da, D�cisáo 12í68 do
Ccntel, publicada no "Diér.o

• Oficial" da União de la de

março de 1966."

IVO VAI

AO O'ESTE
Fpol+s, 4 (Corresp-] - Es:á

marcada para O próximo sáb:t-'
do a viagem do Governador
Sr. Ivo Silveira ao oeste do E;
tado onde deve,á receber o

!í:u�o de "cidadãJ da xanxe'ê"
e inaugurar vádas obras de

'S.u.a �dm:n!.sfraçêí.,). As obras,

segundó boletim do Po'ác:o d'J
GOVêIllO, se eslendem a Joaça
ba,. Campos "Novo!). ·Concord.:a
e, Xanxeiê.

Joinville
nalde s. C.'

r

o "Projeto Rondon-Regio
nal de Santa Catarina" foi
instalado ontem em JOinville
quando' da vinda do Coarde
nadar Executivo do Projeto
em Santa Catarin::t, Prof.
Ary Canguçú de lVIesquitll.
acompanhado de seus asses
sores, acadêmícos da Uni\'er
eidade de Santa Catarina.
Trinta e um estudantes uni
versitários de J'o:nville pode
rão participar do F'l'ojeto.

ções Iocaís, que estarão su

bormnanas â cooruenaçao
Executiva de F:orianópolis, a

quem deverão solícítar apro
vação, antes de execução dos
seus planejamentos locais.

Setores:
o "Projeto Rondon-Santa

Catarina" dividir-se-á cm 6
áreas assim discriminadas:
Arca I com séue em Floria
nópolís, tendo corno área de
aplicação o Nordeste do
Isstadu. Area II sediada em

Joinville, 'tendo como área ele

apncaçao e No!'deste do
Estado de S:mta Catari
na e o Baixo Vale do Ita

jai , Area III sediada em

Bmmenau, tendo como área
de aplicação o Médio Vale de
Itajaí. Area IV sediada em

Riu co Sul, tendo como área
de aplicação o Alto Vale do
Itajaí. Area v sediada em

Lages, tendo como área de
aplicação a ser ainda deter
minada. Area VI 'sediada em

Tubarão, tendo como área de

aplicação a Bacia Carboní
fera.
As coordenações setoriais

do Prujeto serão entregues a

elementos das Faculdades'Oa
tarínenses, estando ainda pa
ra serem determinadas.

Joinville
A coordenação do setor de

'Joinville, ficará a cargo da'
FUNDAJE que estudará.'. a, .

data do início das ínscríções .

dos estudantes joinvilenses
que serão assim dístríbuldos.
nas áreas de serviços: quatro
elementos para' a capital,
cinco para. Blumenau, cinco

'

para RiJ do Sul, cinco para
Lages, quatro para Tubarão
e oito para outros Estados,
Virão para nossa cidade,

por ocasião da distribuição
dos estudantes uníversttártos
de outras comunas para pres
tarem serviços em Juinville
sendo seis estudantes de Flo
rianópolis, cinco de Blume
nau, quatro de Rio do Sul,
cinco de Lages, cinco de Tu
barão e dez de outros Esta ...

dos totalizando 35 universi
tários .

Serão mubilizados 'no Pro
jeto Rondon de Santa Cata
rina, 260 estudantes univer
sitários.

Joinville, 5 de junho de 1968

COMUNICA.DO'
A Fundação Loinvilense de Ensino -

FllNDAJE, com o objetivo de implantar
dois flOVOS cursos, Administração e Gerên
cia e Ciências Contábeis, convida' os prtr:
[essôres 'militantes nesta cidade, interessa-
dos enz integrar o corpo Docente das Fuiu
ras unidades de Ensino Superior, a, compa
reGerem ti sede da Fundação.

Joinville, 4 de junho· de 1968�

HERALDO RIBEIRO SILVA DO VALLE
Secretário Executivo

�, "

e
Contátos

O 'Coordenador "Exec:lt:vu
do Projeto Rondon desta re

giáo chegou por, via aérea na

manhã. de ontem, seguindo ao

Salão São José, onde exp13.
nuu aos presentes as bases
em que o Projeto Rondon
propõem executar sua obra
de integração. Após contacto
com u Comandante do 13° BC
rumou para a cidade de Rio
do Sul com a mesma finali
dade.

Projeto
o Projeto Rondon, inicial

mente desenvolvido em âm
bito federal passará êste ano
a ser executado também em

sentido regional. Promovera
estágios de serviços para es

tudantes uníversnànos, reali
zados durante 05 períouos ele

férias escolares, com o apoio
dos Govêrnos, Estaduais e

Federal através de diversos
órgãos executivos.
Declarou o Prof. Ary Can

guçú .de Mesquita que o Pro
JeLO em seus objetivos visa,
primordialmente, capítaltzar
experíéncías e criar no estu
dante a compreensão e a cer
teza. de que a integração. a

imediata. ocupação do espaço
geográficu brasileiro e o de
senvolvírnento constituem o

tripé bàsíco da Segurança
Nacional. Dará oportunidade
de eliminar - continuou -

em grande' 'parte, do povo
brasileiro a idéia Ialsn de

que a juventude untversítã
ria é' bulhenta e incapaz de
uma ação construtiva e con
tinuada.

Inído
A efetivaçãu do Projeto se

d,u., elltre u período de 5 a

25 d" julho de"te ano. sendo
desct'ntralil',ada ti, sua execll

çil.o por diversas coorden:t-

Na última reumao da AClJ; o·Diretor Aldo, Ha
Jl!iltori Per.eira «los Anjos comunicou que a Comissão
encarregada de' angariar, :recursos'para a instalação de
uma Tôrre Repefidorapara o CariaI 4, 'l'V.. lgmiçú, de
Curitiba, continua estu!lando a maneira de conseguil�
os doze milhões de cruzeiros antigos que ainda faltam
para completar a quantia necessária pará cobrir as

. d�spes,as com aquele 'melhoramento;
.

,

..- Sétó{ loinviUe -

,� CENTRAIS' ELf:TRicAS DE SANTA
CÁTARINA S. :A. __: CELESC -- Setor Jcíin
:ville :tcírna :oúblico que, 'por motivo de ser- "

vic6� ria linha de transmissão JoínviJIe'-São
F;ancisco, será interrompido o'fornechnento,
de eilerg5â elétricà�
no�ábado;; tÜa 8-6:,68, das 12 às 17;30 horas

, no domingo; dia 9-6::'68, das 7 às 13 horas'
; >emSã'o Fl:ariéiscó' do' Sul; Ubatuba, Áraqua- ,
.

ri, I%rra do Sul, It;:tpocú� Sãó João do Ita

,pedl,t;-:Sarita Cruz, Barra' Velha, Itajuba, Pi- ."

"çan"às, 'Penha e Arrriação: ,. .. .

,

.

'. -

'JbinvÜle, 2 de. junho de' 1968.
,

···A ADMINISTRAÇÃO ,REGIONAL

.

ASSEMB.léIA GERALORDIN ..�.RIA
.

�Ó;ITAL ti;ê:_·· 2'\,- CONVOCAÇÃO
-'_-",. ,

PROMOVEM

la.FAINCO'
'Esth'eram em v:si',a à' Asso

,c'ação "Comercial e Industriai
de 1iJinville o Advogad:j, Udo
von Wanqenh�in e o Esludant'9
Alberto de Alencastro Filho,
a:!nhos residentes em 'Flor"anó
polis. Os visílan!es infOrmaram
que" vieram 'a, fo_nvil:e com I)

objetivo de explicar aos empre

sários joinviJenses 05 objetivos
da �a. ,FAINCO - FeirO: de
Amostras da Indústria 'e Co
mércio do Estado' ..:_ 'certame
que será, 'inaugurado em' 'Flor, a'
,nópolis no Ília, 1° de Se,:eni.b:o.

A la. l'AiNCO, que, se á
, instalada na sala nová 'do !'té
dio da Faculdad� de Filosof Cf
da 'UniTersidode 'Federal de
San!a. Calarina. está sendo or-

ganizada por estudantes da
Fácu'dade de !=rlgenhar.a:

·'APLAUDE·
l\1EDIDA

, '

, FPOLIS, 4, (Cqrr.::!sp,) -

O sr. Joaquim: Xavie. 'da
,

Silveira, presidente da Em_
prêsa Brasileha de Tui'ismo
EMBRATUR,'vem d� enca

mirihar ao Secretario sr.

Dib Cherem, 'da Casa Civil
despacho, ,epistolar no qual
felicita '3 Govêrno do Esta
do: pela oportunidade 'C'

ácêrto do ,Decreto que isen�
ta do impôsto de circula
ção de m rcadürias os ho
téis' de turismo a serem
construidos ou que ve11ham

.melhorar suas ccndições
{)pel'aé�onais' em Santa Ca-
tarina.

"\
;Falecim,ento
'Falec,.",. ontem às IiI horeis!

'o Sr.' Afonso U1rieh' :que con'a-
'

'Ii'a a idade de 39 anos, dei
xandn ,":úva a;:Sra. Erica Ulrich
-li 'qua�m Elh'ôs men�res.

,. ,

$eU se_'ultamento dar-se-á
hoje às IS horas, saindo p I;
�etrp de sua resid�ncia, à RU2

... ,r.!arec:hal ,;Hermes. F.ara o Ce- ,:
niiléiió da EStrada San�a Ca!a-

Km. a
,__

PARA APROVEITAR O PLANO
MAIS ECONÔMICO QUE EXISTE!

TV
PHILIPS

58,5Omens�is

FOGAO A GAS "BRASIL' MÁQUINA DE

Cf CONJUNTO TECNICO LAVAR ROUPA MARIA'

11,OOmunsalS NCr$ 21,OOmsnsais
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